



## Regierungsratsbeschluss vom 11. August 2020

Anzug Thomas Grossenbacher und Konsorten betreffend der Auswahl von Marktfahrenden auf dem Marktplatz

---

P195430

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Thomas Grossenbacher und Konsorten abzuschreiben.

### Begründung

Das heutige Marktangebot am Basler Stadtmarkt zeichnet sich durch einen hohen Anteil aus Produkten aus der Region aus. So werden über 70% des Angebotes an Obst, Gemüse, Brot und anderen Lebensmitteln in der Region produziert. Darunter sind auch einige bio-zertifizierte Angebote. Aus Sicht der Kundschaft am Basler Stadtmarkt sind insbesondere der persönliche Kontakt zu den Marktstandbetreiberinnen und Marktstandbetreibern sowie die Information zur Herkunft der Produkte wichtige Kriterien, die Vertrauen und Nähe schaffen. Aufgrund der hohen Angebotsqualität auf dem Basler Stadtmarkt vertritt der Regierungsrat die Haltung, dass der Stadtmarkt bereits heute zu einer nachhaltigen und gesunden Ernährung beiträgt und der eingeschlagene Kurs dem Ansinnen der Anzugssteller entspricht. Entsprechend bedarf es aus Sicht des Regierungsrates keine staatlichen Förderungsprogramme zur Steuerung des Marktangebotes auf dem Basler Stadtmarkt.

